

\$20

CAD

Rebate
by mail
Remise
par la poste



With the purchase of
À l'achat d'un

Logitech®

MX™ 1000

Laser Cordless Mouse

Offer valid from July 12, 2005 – August 10, 2005.
Offre valide du 12 juillet 2005 au 10 août 2005.

* Offer not valid at / Offre invalide à :
Staples/Business Depot-Bureau En Gros

Purchase the Logitech MX1000 Laser Cordless Mouse

(Product Part # 931175) and receive a \$20.00 CAD Rebate by Mail*

Your purchase of the Logitech product listed above must be made between **July 12, 2005 and August 10, 2005**. Rebate request must be postmarked by **September 9, 2005**.

Achetez un Logitech MX1000 Laser Cordless Mouse

(N° de produit 931175) et obtenez une remise de 20,00\$ CAD par la poste*.

Votre achat du produit Logitech décrit ci-dessus doit être fait entre le 12 juillet 2005 et le 10 août 2005. Les demandes de remises devront être oblitérées au plus tard le 9 septembre 2005.

* Rebate offer not valid at / Offre invalide à : Staples/Business Depot – Bureau En Gros.

To receive your rebate by mail, please submit:

- 1) Your sales receipt or invoice with purchase price and date circled. (Photocopy ok)
- 2) Cut out the original UPC barcode symbol from the product box purchased. (Photocopy or peel-off UPC labels will not be accepted)
- 3) This completed form.

Pour recevoir votre remise par la poste, veuillez soumettre:

- 1) Votre facture (photocopie acceptée) avec le prix et la date d'achat encadrés
- 2) Découpez le symbole original du code barres (CUP) du produit acheté. (Les photocopies ou les étiquettes de CUP autocollantes seront refusées.)
- 3) Ce formulaire dûment complété

Send to: **Logitech MX1000 Offer**

Courier à: **Dept OLRS00668**

PO Box 1210

Windsor, ONT N9A-6P8

- Check here if you would like to receive news and information regarding Logitech products. / Cochez ici pour recevoir les dernières nouveautés et information concernant les produits Logitech. (uniquement en version anglaise)

NAME / NOM

ADDRESS / ADRESSE (No P.O. Box Address / pas de case postale)

CITY / VILLE

PROVINCE

POSTAL CODE / CODE POSTAL

PHONE / TÉLÉPHONE

E-MAIL / COURRIER ÉLECTRONIQUE (Will be used to confirm our receipt of this submission. / Sera seulement utilisé pour confirmer la réception de votre demande.)

STORE NAME AND LOCATION / NOM DU MAGASIN ET ADRESSE

Terms and Conditions: Logitech is not responsible for lost, late, misdirected mail or illegible submissions. Incomplete rebate requests will not be validated. Please make a photocopy of all materials submitted for your records. This offer is not valid with any other Logitech sponsored offers. Limit one (1) rebate per product purchased. A maximum of one (1) rebate per household address as determined by Logitech in its sole discretion. Offer valid to consumers in Canada only. Offer void where prohibited by law. Payment is made by check, in Canadian dollars to Canadian residents. Rebate request must be postmarked by September 9, 2005. Please allow 6-12 weeks to receive your rebate check. For questions on this offer, call: 1-800-741-1365 or visit <http://www.expressgroup.com>

Conditions : Logitech ne peut être tenue responsable pour les soumissions égarées, en retard, mal adressées ou illisibles. Toutes les demandes incomplètes de remboursement ne seront pas honorées. Cette offre ne peut être cumulée avec d'autres promotions offertes par Logitech. Gardez en référence une copie des documents que vous envoyez. La remise est limitée à une (1) par produit acheté. Un maximum d'une (1) remise par adresse de ménage comme déterminé par Logitech à son unique discrétion. Offre valide aux consommateurs résidant au Canada seulement. Offre nulle où interdit par la loi. La remise sera déboursée en fonds canadiens. Les demandes de remises devront être oblitérées au plus tard le 9 septembre 2005. Veuillez accorder 6-12 semaines pour recevoir votre chèque de remise. Si vous avez des questions, téléphoner sans frais aux: 1-800-741-1365 ou visiter <http://www.expressgroup.com>

©2005 Logitech. All rights reserved. Logitech, the Logitech logo and other Logitech marks are owned by Logitech and may be registered.
©2005 Logitech. Tous droits réservés. Logitech, le logo de Logitech et les autres marques de Logitech sont la propriété de Logitech et peuvent être des marques de commerce déposées.